

Mit Kneipp auf der „Inviva“

Kneipp-Verein Schwabach präsentierte die Kneippsche Lehre auf der Seniorenmesse in Nürnberg



Rund 150 Aussteller präsentierten auf der Seniorenmesse „Inviva“ in der Zeit vom 26. Februar bis 1. März 2020 ein vielseitiges generationsübergreifendes Angebot zu allen Bereichen, die für ein erfülltes und selbstbestimmtes Leben im Alltag wichtig sind. Unter

dem Motto "Prävention und Gesundheit" gab es wertvolle Angebote und Informationen um Fitness, medizinische Vorsorge, alternative Heilmethoden, Rehabilitation, Betreuung und Unterstützung. Des Weiteren waren die Fachbereiche Tourismus, Reisen, Freizeit und Wohnen vertreten. Auf der „Inviva“ stand das Erlebnis bei unzähligen Veranstaltungen, Vorträgen



und Mitmachaktionen im Vordergrund. Die Ansprüche an ein selbstbestimmtes und aktives Leben und eine gute Lebensqualität im Alter steigen seit Jahren dynamisch. Diese äußerst wichtigen Bereiche haben auch den Kneipp-Verein Schwabach bewegt auf der „Inviva“

Bild die 1. Vorsitzenden der Kneipp-Vereine Schwabach und Fürth die Kneippsche Lehre vorzustellen und den Besuchern die fünf Elemente zu erläutern. Mit Wasseranwendungen wurden die Besucher – sofern sie es wollten – beglückt.

Matthias Hübner, 1. Vorsitzender Kneipp-Verein Schwabach e.V.

Kontakt:
Kneipp-Verein Schwabach e.V.
Gubener Str. 51
90453 Nürnberg
Telefon: 09 11 / 6 32 70 94
info@kneippverein-schwabach.de
www.kneippverein-schwabach.de